

Bürgeraktion Umwelt-, Klima- und Lebens-

schutz Bürgerinitiative gegen Atomanlagen e.V.

c/o Christian Schäflein Eibenstr. 12 97453 Schonungen



Anti-Atom Picknick anlässlich der Sprengung der **AKW Kühltürme** Grafenrheinfeld
am Fr. **16.08.2024**, von 17.00 bis 19.30Uhr
am Maindamm, unterhalb der Kläranlage Berggrheinfeld

„Die Kühltürme sind weg, der ATOMMÜLL bleibt bis zum Tag X“

Wir laden ein:

Wir wollen die Sprengung mit einer Protestaktion begleiten, um weiterhin auf die Gefahren der radioaktiven Hinterlassenschaften am Atomstandort Grafenrheinfeld aufmerksam zu machen. Das sogenannte atomare Zwischenlager ist bis zum Jahre 2046 genehmigt. Es gibt weder in Deutschland, noch weltweit ein atomares Endlager. Der Standort für ein deutsches Endlager soll frühestens 2070 bekannt gegeben werden. Wann und wo ein atomares Endlager geplant, genehmigt und gebaut werden kann bleibt unklar. Ebenso unklar bleibt, wie sicher und zu welchen Kosten ein atomares Lager betrieben werden kann.

Wie lange bleibt der Atommüll vom AKW Grafenrheinfeld und vom AKW Würiggassen in Grafenrheinfeld eingelagert? Wann und Wie sollen die Castoren von Grafenrheinfeld abtransportiert werden? Mit diesen wichtigen Fragen müssen wir uns beschäftigen, um die Region und die Bevölkerung vor radioaktiver Strahlung zu schützen. Die Betreiber von Atomkraftwerken bleiben uns die Antworten schuldig. Parteien und Politiker, die heute immer noch von der Atomkraft träumen, können wir im Angesicht dieser ungelösten Fragen nicht mehr ernst nehmen.

Am 15.4.2023 gingen die letzten drei deutschen Atomreaktoren vom Netz und in ganz Deutschland wurde der Atomausstieg gefeiert. Die Panikmache der bayerischen Staatsregierung, dass die *Lichter ausgehen werden* ist ausgeblieben und der Anteil Erneuerbarer Energien ist deutlich gestiegen

Wir fühlen uns in unserem Einsatz für Erneuerbare Energien und Klimaschutz bestärkt und ermutigt, Wir freuen uns sehr, dass **Hans-Josef Fell** und **MdL Paul Knoblach** (Bündnis 90/ Grüne), ihr Kommen zugesagt haben.

Klimaschutz ist eine der wichtigsten Aufgaben für das Überleben der Menschheit auf diesen Planeten. Viele Menschen machen sich Sorgen, wie wir den Anteil an Treibhausgasen in der Atmosphäre reduzieren und gleichzeitig einem wachsenden Energiebedarf begegnen können. Die Atomkraft hat eine ökologische und soziale Energiewende viel zu lang verzögert.

Das Picknick Gelände ist nur zu Fuß bzw. mit dem Fahrrad zu erreichen (ca. 1,4 km vom Ortsausgang Berggrheinfeld entfernt). Wir bitten darum den ÖPNV bzw. öffentliche Parkplätze zu nutzen (z.B. Jahnstraße Berggrheinfeld).

Es gibt keinen Ausschank oder Verkauf von Getränken und Speisen – bitte selbst etwas mitbringen.

Das Anti-Atom-Picknick wird unterstützt von Ausgestrahlt, BA Müll und Umwelt, den Naturfreunden SW und von der SPD SW und Bündnis 90/ Die Grünen Bezirksverband und Kreisverband SW

Mit sonnigen Grüßen

Christian Schäflein

1. Vorsitzender BA-BI (erreichbar: csaktion@web.de oder 01575-3271333)